

## Pemkab Pangandaran Gelar Pelantikan 286 Calon Pegawai Negri Sipil

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Feb 14, 2022 - 18:16



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemkab pangandaran gelar pelantikan 286 Calon Pegawai Negri Sipil (CPNS), acara dihadiri oleh Bupati pangandaran, dan Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan, Sekda, Jajaran Asisten Daerah, Staf Ahli dan para Kepala SKPD dan Camat Lingkup Pemerintahan kabupaten Pangandaran

Menjadi CPNS tentunya tidak mudah...ya, karena untuk meraih apa yang

diharapkan itu membutuhkan perjuangan yang sangat berat," kata Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata dalam sambutan pada acara pelantikan 286 CPNS, bertempat di alun-alun pemkab pangandaran, Senin (14/02/2022).

Disampaikannya bahwa, menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS) tentunya harus bekerja sesuai aturan dan peraturan, ketentuannya harus disiplin dan bertanggung jawab...ya, karena kita sama-sama yang diberi tugas dan melaksanakan amanah sebuah kebijakan pemerintah untuk kepentingan masyarakat.



Pendaftar CPNS di lingkup pemkab Pangandaran tahun 2021 sebanyak [10.218](#) orang, akan tetapi pada gelombang sekarang, yang diterima baru mencapai 260 orang.

Setiap tahunnya menjelang tes CPNS Pemkab Pangandaran membantu menyediakan pelatihan try out secara gratis. "Tapi sayang, tahun 2022 ini mendapat kabar tidak ada lagi tes CPNS," ungkap Jeje.

Menurutnya, bagi PNS yang sudah terpilih harus memiliki komitmen serta dalam bekerja mesti sesuai dengan kepentingan masyarakat. "Selain itu PNS yang dari luar daerah kabupaten pangandaran wajib pindah domisili menjadi warga Pangandaran" setelah mengabdikan 8 tahun baru boleh pindah," tegasnya.

Lanjut Jeje, sebagai PNS, nantinya dalam bekerja kita harus melayani dan memfasilitasi agar masyarakat ter-ayomi kesejahteraan dan lainnya.

Para CPNS yang baru dilantik dan ditugaskan ini, kan mayoritas berasal dari berbagai daerah, akan tetapi pada dasarnya sama tidak ada perbedaan, namun bagi yang bukan warga pangandaran harus pindah domisili menjadi masyarakat

Pangandaran, artinya dalam cara berpikir dan bertindak, tetap untuk memajukan Pangandaran," tegasnya.

Pemerintahan itu kan satu sistem kesatuan bertahap dan berjenjang serta beretika dalam mengelola roda pemerintahan...ya, yang barusan dilantik ini kan sudah menjadi bagian dari pemerintahan, artinya kita harus bersama-sama dan bertanggung jawab, juga merasakan apa yang sedang kita alami.

Tambah Jeje, kita bisa kuat karena bersatu...ya, karena bersatu kita akan menjadikan pemerintahan lebih kuat dan Pangandaran akan menjadi lebih baik." "Terlebih kita sekarang pada masa pandemi, sehingga segalanya terbatas termasuk anggaran. "mudah-mudahan bersama-sama kita bisa lalui masa pandemi ini dengan baik." "Keadaan anggaran bisa sehat kembali seperti sebelum adanya pandemi," pungkasnya.

Kepala Badan Kepegawaian Sumber Daya Manusia (BKSDM) Kabupaten Pangandaran Dani Hamdani mengatakan, untuk lowongan pegawai di Pemkab Pangandaran pada CPNS 2021 sebanyak 1.209. "Jumlahnya terdiri dari guru PPPK 598, tenaga kesehatan 417, tenaga teknis 194. Yang guru PPPK itu pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja," ucapnya.

Sebagian sudah melaksanakan pelantikan pada tahun 2021. Dari 286 orang yang dilantik tahun 2022 sebanyak 207 orang atau sekitar 65 persen orang di dominasi dari luar daerah. "Hanya 35 persen yang asli orang Pangandaran," ucapnya.

Padahal pendaftar CPNS Tahun 2021 yang mendaftar di lingkup Pemkab Pangandaran tahun 2021 sebanyak [10.218](#) orang. "Sementara untuk tahun 2022 kemungkinan besar tidak ada tes untuk penyelenggaraan CPNS di lingkup Pemkab Pangandaran," sebutnya.(Anton AS)